



FOIRE AUX QUESTIONS :

« Comment entrer en communication avec Dieu ? »



Prends ton téléphone, pas ton portable,



tu serais tenté de faire plusieurs choses en même temps.



Assieds-toi et décroche : inutile de composer un numéro.



La liaison est permanente, libre et gratuite.



Ne parle pas sans arrêt.  Sache aussi écouter Dieu.



Il a tant de secrets à te confier.



N'appelle pas seulement en cas d'urgence ou en fin de semaine, aux heures de tarif réduit.



Appelle régulièrement.



Une communication matin et soir lui fait le plus grand plaisir.



Dieu est toujours à l'écoute.



Dans la journée, fais-lui la surprise d'un court message.



N'abrège cependant pas trop les communications.



Il est si heureux de t'entendre.



S'il a laissé un message sur ton répondeur, empresse-toi de le rappeler.



Si la communication s'avère difficile ou brouillée,



adresse-toi à  l'Esprit Saint ou à Marie.



Si elle est rompue, ça ne peut venir que de toi.



Et si ton appareil tombe en panne, va trouver un prêtre.



Par le sacrement de réconciliation, il sera remis à neuf.



Et c'est gratuit ! 